

Funky Finale

## Funk Fragment gewinnen das SchoolJam-Finale 2018 auf der Musikmesse in Frankfurt

News von [Backstage PRO](#)  
veröffentlicht am 17.04.2018

[schooljam](#)
[bandwettbewerb](#)
[funk fragment](#)
[musikmesse frankfurt](#)


Funk Fragment aus Coswig bei Dresden beim SchoolJam-Finale 2018 auf der Musikmesse Frankfurt. © SchoolJam

**Die Musikmesse Frankfurt war Austragungsort des SchoolJam-Finales 2018. Den Titel der besten Nachwuchsband 2018 hat die Band Funk Fragment aus Sachsen gewonnen. Diese konnten die Jury bei ihrem Auftritt auf der Festival Arena der Musikmesse überzeugen.**

Ob das [SchoolJam-Finale 2018](#) überhaupt wie geplant stattfinden konnte, war dabei zuerst ungewiss: Aufgrund einer Unwetterwarnung drohte das Konzert in der Festival Arena – einem Zirkuszelt auf dem Gelände der [Musikmesse Frankfurt](#) – verschoben zu werden.

Doch während backstage bereits ein Alternativplan geschmiedet wurde, drehte das Unwetter ab, sodass die Show wie geplant stattfinden konnte.

### Instrumentaler Funk

Die Jury des SchoolJam-Finales hatte es nicht leicht, bei der dargebotenen Bandbreite ihre Punkte zu vergeben: Von Rock und Pop über Indie und Funk bis hin zu 8-Bit-Chiptunes lieferten die acht teilnehmenden Bands in diesem Jahr eine große stilistische Vielfalt.

Doch schließlich konnte nur eine Band für den Förderpreis gewählt werden – und das waren Funk Fragment aus Coswig bei Dresden (Sachsen). Deren energiegeladene Show, gepaart mit rein instrumentalem Funk, konnte die fachkundige Jury (u.a. mit Mitarbeitern von Radio Bob und FKP Scorpio/Hurricane Festival) überzeugen.

### Aufregende Zeiten

Funk Fragment können sich als SchoolJam-Gewinner nun über eine aufregende Zeit freuen. Zuerst winkt ihnen ein Band-Coaching von satis&fy, danach geht es ab zu ihrem Auftritt auf dem Hurricane Festival. Schlussendlich dürfen Funk Fragment ein Aufnahme-Wochenende in den [High Tide Studios](#) bei Köln verbringen.

Julian Wolf, Gitarrist von Funk Fragment, wurde außerdem zum besten Gitarristen des Finales gekürt und erhält ein neues Overdrive Pedal von Lunastone Pedals. Die Berliner Band Beyond The Limits gewann die Verlosung des SchoolJam-Sponsors Hearsafe und darf sich über neuen Gehörschutz freuen.

Die Bewerbungsphase für die nächste SchoolJam-Staffel startet im September 2018.

**Markus ...** (Gitarrist bei Tiefbau)  
18.04.2018, 10:27

Schöne Sache, ich wünsche viel Erfolg und eine tolle Zeit.

Schreibe einen Kommentar

Auch interessant

#### UNTERNEHMEN

**SchoolJam**  
Veranstalter in 50996 Köln



#### ÄHNLICHE THEMEN



Dreigestirn am Musikhimmel  
**Lust auf Frankfurt? Tickets für Musikmesse, Musikmesse Plaza und Musikmesse Festival jetzt verfügbar**  
veröffentlicht am 20.02.2019 |  
Gesponserter Inhalt



Neues Konzept  
**Die drei Säulen der Musikmesse Frankfurt: mehr Austausch, mehr erfahren, mehr erleben**  
veröffentlicht am 09.01.2019 |  
Gesponserter Inhalt



Stronger together!  
**7 Dinge, die sich bei der Frankfurter Musikmesse und der Prolight + Sound 2019 ändern werden**  
veröffentlicht am 21.09.2018 |  
Gesponserter Inhalt



Neues und Altes  
**Musikmesse Plaza: Pop-up Market mit Direktverkauf und Events**  
veröffentlicht am 06.09.2018 |  
Gesponserter Inhalt



Neue Methoden  
**Musikmesse 2019: Neuer Wettbewerb prämiiert innovative Therapie-Instrumente**  
veröffentlicht am 23.08.2018 |  
Gesponserter Inhalt



#### PRODUKTNEWS

#DontStopTheMusic  
**Den Make Music Day feiern und die Live-Streams von #DontStopTheMusic genießen**  
veröffentlicht am 18.06.2020 |  
Gesponserter Inhalt

Eine Legende an den DJ Decks und beim Monitoring  
**Jubiläums-Sonderangebot und limitierte Edition des Sennheiser HD 25 Monitoring-Kopfhörers**  
veröffentlicht am 01.06.2020 |  
Gesponserter Inhalt

Bling-Bling trifft Blink-Blink  
**Autokultur in Hannover mit Sido und Sennheiser**  
veröffentlicht am 16.06.2020 |  
Gesponserter Inhalt

In-Ear-Lösungen aus Orlando  
**Hyperactive wird neuer Vertriebspartner von CTM – Clear Tune Monitors in Europa**  
veröffentlicht am 13.05.2020 |  
Gesponserter Inhalt

KORG unterstützt Berliner Musikprojekt  
Kontaktlose Hilfe  
**KORG unterstützt Berliner Musikprojekt**  
veröffentlicht am 21.05.2020 |  
Gesponserter Inhalt



**NTG5**  
RICHTROHR-KONDENSATOR-MIKROFON-SET



**KX508**  
Multiscale 8 String

**Fishman Fluence**  
Tonabnehmer

